2018(平成 30)年度 松江北高校十大ニュース

(注) この記事は、北高教頭、双松会事務局長の渡部 勝先生に特別制作のご協力をいただきました。

▼H30年3月卒業生の進路

平成 30 年 3 月 31 日

東京大学 2 名、京都大学 2 名、国公立医学科 16 名を含む 211 名の生徒が国公立大学に合格しました。そのうち、難関 10 大学(北海道大・東北大・東京大・東京工業大・一橋大・名古屋大・京都大・大阪大・神戸大・九州大)の合格者は 29 名でした。国公立大の合格者は昨年度に続く多さでした。また、私立大学の合格者数は、延べ 262 名でした。

▼平成30年度がスタート

平成30年度がスタートしました。

今年度は学級減の完成年度で全学年とも7クラスとなり、全校生徒数は822名、起雲館にある補習科生は30名でスタートしました。



▼第56回島根県高等学校総合体育大会 『男女総合第2位』!!

平成 30 年 5 月 25 日~6 月 3 日

第 56 回島根県高等学校総合体育大会が開催されました。各部が日頃の練習の成果を存分に発揮してくれました。結果は、男子総合 3 位、女子総合 3 位(昨年は男子 2 位、女子 3 位)の成績を納め、男女総合では昨年と同様、2 位という結果でした。弓道個人、テニス個人、男・女子ボートが全国総体へ進出、陸上競技では 1 位が続出しました。

▼陸上 短距離 中国大会で優勝、全国総体へ

第 71 回中国高校陸上競技対校選手権大会において、男子 200M で優勝した門脇 陸君(3)が、平成 30 年度全国高校総体 陸上競技大会において準決勝進出を果たしました。



▼男・女ボート部、アベックで全国選抜大会へ

第 30 回全国高等学校選抜ボート大会 中国地区予選会が雲南市で開催され、男子ダブルスカルで「植田(2)庄原(1)組」が第四位、女子シングルスカルで佐田さん(2)が第 2 位、女子舵手付きクォドルプルで「實原(2)中島(2)錦織(2)三島(1)青戸(年)組」が第 1 位に輝き、全国選抜大会への出場権を獲得しました。

平成 30 年 11 月 3~4 日



▼文化部大健闘 全国大会へ!

「放送部」の田中さん(3)が第 65 回NHK杯全国放送コンテスト、第 42 回全国高等学校総合文化祭放送部門に朗読部門で出場。「合唱部」は声楽アンサンブルコンテスト全国大会への出場権を獲得。「百人一首かるた部」は 8 月の全国高等学校総合文化祭小倉百人一首かるた部門の競技の部、団体戦で島根県代表チームとして今若さん(3)がベスト 8 に、読み手の部では米原さん(2)が表彰式に参加、また、寺井さん(2)が全国高校生かるたグランプリの団体戦に島根県代表 A チームとして出場権を獲得しました。

また、「囲碁・将棋部」は全国高校総合文化祭の将棋部門、男子団体戦予選リーグで廣江君(3) 山根くん(3)山本君(1)が3勝1敗で決勝トーナメントに進出、「自然科学部」では、守岡さん (2)が「宍道湖湖面の模様の研究」で全国高校総合文化祭に出場しました。

▼紅陵祭(学園祭)盛大に!

平成 30 年 8 月 29 日~31 日

第11回紅陵祭(第70回松江北高学園祭) が今年も8月末の3日間、盛大に行われました。初日は県民会館での開会式、1年の合唱 コンクール、吉本の芸人を招いての企画な ど。午後は会場を学校に移しルームの出し物 や各文化部展示。

2 日目はヘルンをたたえる英語のスピーチ コンテストや PTA バザー。

最終日は体育祭で生徒は完全燃焼しました。特に3年生によるページェント(野外劇) は圧巻でした。





▼平成30年度 全国明るい選挙啓発ポスターコンクール 高等学校1年の部「全国1位」!

美術部 1 年生齊田さんが、全国明るい選挙ポスターコンクール高等学校の部において、文部科学・総務大臣賞を受賞しました。島根県で最優秀賞となり、全国で高校約 400 校、5,600 名の応募中、高校 1 年の部で第 1 位に輝きました。



▼松江市内3校 通学区撤廃へ

平成 31 年 1 月

松江市内県立普通高 3 校(北高・南高・東高)の現行の通学区が、2021 年 3 月に行われる 2021 年度入学者選抜より撤廃される方針が県より示されました。現時点での松江北高のガイドライン(基本的な方向性)は、「最先端の科学技術に触れ、理数科目を重視した理数科と、既習 の知識・技能を生かした課題研究に取り組む普通科で、高大接続と中高連携を強め、地域や世界で活躍する人材の育成をめざす。」となっています。

今後はこれを基に教育課程等が確立され、2020 年 3 月までに学校の特色を具体化・明確化 し、中学生・保護者、中学校等に周知される予定です。

▼すくすく育っています 新双松 (二本松) 候補の1本

昨年度 10 月に双松の 1 本が松くい虫の被害に遭い、やむなく撤去されましたが、現在、中庭にて新たな 1 本となる松が育成中です。(向かって左の支えがある松で、3 月24 日、双松台上に東側(向かって右側)の松として植樹される予定です)

平成 31 年 2 月 15 日

